## LE SPECTACLE

Jeudi 5 janvier, nous sommes allés au Moulin du Roc pour assister à un spectacle : La petite casserole d'Anatole. Il s'agit d'un spectacle de marionettes tiré d'un album d'Isabelle Carrier.







Nous avons pris le bus de ville. Nous attendons le bus à l'arrêt Château menu







Dans le bus, c'était super ! On a adoré ! A chaque virage, chaque freinage, nous avons manifesté notre enthousiasme.





Nous voici arrivés en ville, sur la place de la Brèche. Puis nous sommes allés jusqu'au Moulin du Roc à pied.





Dans la rue des dragons. Devant les halles, c'est le jour du marché. Devant le donjon. Comme nous étions en avance, nous en avons profité pour aller à la bibliothèque.















Nous avons lu des histoires et nous avons essayé tous les sièges de la médiathèque, et les mamans aussi...

Il est maintenant l'heure d'aller voir le spectacle.











Le spectacle va commencer. Chut.....Il ne faut plus faire de bruit.....et maîtresse n'a plus le droit de prendre de photos. Il faudra bien se souvenir de tout et garder plein d'images dans nos têtes.